
Der Hengst kommt
zur Körung und

zum Verkauf.  

Der mütterliche Stamm wurzelt in einer angloarabischen Dynastie, die in diesem Zweig durch die renommierten Leistungsträger Pasteur xx
und Upan la Jarthe AA sowie das Erbe des Gazal I ShA geprägt wird. Stamm des Vererbers Hill Anwar AA. Die Familie war zuvor bereits mit
den Köranwärtern Garde du Corps (NMS‘05/04), Grand Acteur (NMS‘11/13) und Grand Cavalier (NMS‘13/41) vertreten. Die zweite Mut-
ter brachte auch den in M-Dressurkonkurrenzen erfolgreichen Gardist.   

The maternal family is rooted in an Anglo Arabian dynasty, in this branch influenced by the renowned TB and Anglo Arabian 
performance sires Pasteur and Upan la Jarthe and the genetic heritage of Shagya Arabian Gazal I. Same family branch as the Anglo Arabian 
stallion Hill Anwar. The family was also represented by the former stallion candidates Garde du Corps (NMS‘05/04), Grand Acteur (NMS‘11/13)
and Grand Cavalier (NMS‘13/41). His second dam’s produce includes Gardist, a dressage 
horse with M results.  gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Galerie 163 - 19,5 8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5 (Z)
Garonne AA 168/206/20,5 8,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0
Utopie 168/200/19,5 9,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 9,0 (Z)

Der Hengst kommt
zur Körung und

zum Verkauf.  

Die noble Mutter war Reservesiegerin der ZSE Hessen. Ihr Sohn Zauberreigen stand als Reservesieger im Rampenlicht des Trakehner
Hengstmarkts 2016, trägt den Titel des amtierenden Reitpferdechampions der vierjährigen Hengste und wurde für das Bundeschampionat
des Deutschen Reitpferdes nominiert. Zum Stamm zählen die Jahressiegerstute Zaubermelodie, der in S-Dressurprüfungen erfolgreiche
Zauberfürst (Hexe Wallner) und die S-Dressurpferde Zauberruf und Zauberhexe.   

His elegant dam was reserve central mare inspection champion in Hesse. Her son Zauberreigen stepped into the limelight as reserve champion of
the 2016 Trakehner Hengstmarkt; moreover, the current 4-year-old riding horse champion has been nominated for the National German Riding
Horse Championships. The family includes the supreme champion mare Zaubermelodie, the licensed S dressage stallion Zauberfürst (Hexe 
Wallner) as well as the S dressage horses Zauberruf and Zauberhexe. gekört                nicht gekört
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Maße und Bewertung der Mütter:

Zauberglück 166 - 20,0 9,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0 (Z) SLP 7,18
Zaubermelodie III 168 - 21,0 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 8,0/ 8,5 (Z) SLP 7,92
Tamara XXI 167/193/19,5 9,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0


